
2024年度千葉県代協第 1回理事会議事録 

日時   2024年 7月 12日(金)  13：15～16：30 
場所   幕張勤労市民プラザ 2Ｆ多目的ホール 

＜出席理事＞(敬称略）27名 
東正己、五木田厚、今西英人、積田淳、飯田晴夫、大森滋、篠原毅、高橋智之、
石原丈寛、佐藤隆二、間立徹、福原鋭司、大塚俊典、森廣賢一、相川幸雄、 
新貝大輔、安藤康子、金子道大、田原豊、山田悦孝、筒井隆行、坂本哲哉、 
横山一臣、石井清、倉富宗久、泉明弘、大下整二 

＜欠席理事＞（敬称略） 
清水武史、池辺晃司、平野(鈴木)まさ代 

＜出席監事＞     ＜欠席監事＞     

栗田秀美、小口泰伸        

 

司 会：五木田専務理事 
議 長：東会長 

議事録作成人：五木田専務理事 

＜議事＞  出席理事数の確認 

1. 会長挨拶  東 正己  

5/30臨時理事会で承認頂き会長に就任させて頂いた。3月に行われた日本代協有

識者会議の報告書で「顧客本位の業務運営の徹底」「募集の品質の向上」「継続

教育の高度化」が挙げられている。日本代協アカデミー・リスクマネジメント講

座・事業継続力強化計画認定制度・社労士認証制度、各委員会が行っている事業

そのものを推奨していく。改正保険業法から 8年がたち、変化のない代理店は今

後厳しいとなると予想。自分たちも常に変化していかなければいけない。代協会

員で良かったと思えるような活動をしていきたいと思う。 

 

2. 自己紹介 

第 1回の理事会で、初めての方もいるので自己紹介。（参加理事全員） 

 

3. 理事オリエンテーション（資料 1・2・定款・募集規範・倫理綱領） 

栗田監事より「千葉県代協定款」を使用しオリエンテーションをおこなった。 

定款は千葉県代協ＨＰ内に記載されてるので確認する。 

ＨＰはディスクロージャーに会員名(代理店名)のみ掲載。 

 

4. 報告事項  

日本代協報告  

 6/13日本代協通常総会、政連の臨時代表委員会、会長懇談会。6/14に会長オリ

エンテーション出席。小口前会長が政連の選挙対策委員長に任命された。 

6/27有識者会議の報告書を会員へ配信済。「顧客本位の業務運営徹底」「大規模

代理店への指導」「代理店手数料ポイント制度について」「保険代理店への過度

の便宜共用の制限」「代理店への出向・入庫紹介の適正化」「乗合代理店におけ



る比較推奨販売の確保」等が議題として挙がってる。金融庁のＨＰにも掲載され

ているので確認願います。6/26東関東ブロックにて功労者表彰を栃木代協の二十

二さんを推薦。2025 年に人材育成セミナーを開催予定。7/24 に埼玉代協で代理

店賠責のセミナーあり。 

11/20に茨城代協主催で東関東ブロックセミナー有り。（水戸） 

     

委員会報告 

教育（積田教育委員長）･･･（資料４）東関東ブロックの教育委員長として日本代

協へ出向。「コンサルティングコース」「日本代協アカデミーの推進」「アカデミー

のコンテンツＰＴ参加」８月末に教育委員会が有るので各支部委員に情報を届け

る。 

第１回教育委員会の報告。オリエンテーションを実施。各支部役員会で支部セミ

ナーの開催・報告のお願い。コンサルティングコースのセミナー運営で、Zoomセ

ミナーの運営協力をお願いしたい。 

日本代協アカデミーネットチャンネルを活用して頂きたい。 

今年度のセミナーの講師を募集。情報があったら各支部委員へ連絡をお願い。 

トータルプランナー会員カードに写真入りカード作成のお願い。 

 

企画環境（大森企画環境委員長）･･･2024年度第一回委員会報告を行い、新年度の取

り組みについて説明した。特にジギョケイ・社労士認証制度・リスクマネージメ

ント口座、JSA-S1003、不公正募集や特定修理業者の情報収集をするように依頼。

ディーラーでの特別利益の提供に関する情報が全国的に少ないため、情報提供を

呼び掛けた。委員会後半は MSAさんとの社労士認証制度やジギョケイセミナーを

行い、各支部でセミナーの開催をお願いした。 

組織（飯田教育委員長）･･･2024年 6月 24日に委員会開催。新委員を含め全員出席を

していただいた。仲間づくりに関して、東会長より組織力が現在 43％なので、

50％に上げる目標を設定。今後の会合はハイブリッドで行う予定。総会資料で事

業計画策定の中で火災保険の加入等の代理店の立ち位置等、保険会社より求めら

れている教育的な政策、日本代協アカデミー・ジギョケイ・BCP策定など会員に

たいしてアピールしながら組織力を 50％に上げる。今後、教育委員会とコラボを

考えている。 

CSR（高橋 CSR委員長）･･･2024年 6月 14日に第一回 CSR委員会を開催し、各支部の

活動について、京葉・茂原・木更津・安房は報告あり。北総・東葛・千葉・銚子

は今後の活動を確認する。安房支部の海岸清掃が房日新聞に掲載あり。ぼうさい

探検隊は現時点で 1 団体が提出済。地震保険の普及キャンペーン、今年度は東

葛・北総・銚子の 3支部にティッシュを配布。例年は市原・木更津・安房。無保

険バイク追放キャンペーン、9/20に千葉駅前にてティッシュ配布予定。出前事業

を今年度は茨城代協を参考に取り組んでいきたい。今年は防災国体が熊本で行わ

れる。 

広報（篠原広報委員長）･･･委員会の活動内容として、情報伝達の質を上げるための

ＳＮＳやホームページの活用、代理店のブランディング強化について説明。 

総務（今西総務委員長）･･･総会が無事終了し、変更登記の手続きが進行中。事務局

の人員不足について報告し、現在の募集状況を説明。 

   支部活動費の振り込みについて筒井理事より質問があり議論が行われた。例年

は全額を支部活動費として支払っていたが、前年までは全額会費回収後に振り

込みをしていたが、今年度は未納会員分を除き会費を振り込む。 



    事務員の給与について質問があり、現在の時給が 1100円であることが報告さ

れた。 

支部活動報告  

   各支部の活動報告が行われた。北総支部、東葛支部、銚子支部、安房支部、京

葉支部、茂原支部、市原支部、木更津支部、千葉支部がそれぞれの活動内容を

報告。 

  ・北総…27日に支部役員会を開催し今年度の予定を確認 

  ・東葛…6/18第一回役員会。今年度の予定を確認し、10/25柏駅前で地震保険キ

ャンペーン。10/6ＢＢＱ懇親会を予定。2月にセミナーを予定。 

  ・銚子…第 1回役員会終了し、各保険会社の支社の方と懇親会開催。 

  ・安房…6/17房日新聞へ挨拶。6/25那古海岸清掃・ＢＢＱ開催予定。 

   ・京葉…6/4第 1回役員会。ドローン体験会。8/2茂原支部と合同セミナー開催 

  ・茂原…6/7第 1回役員会。7/19JR茂原駅前クリーン活動。ドラレコ使った損害

セミナーを予定。 

  ・市原…7/21役員会開催予定。 

  ・木更津…盤洲干潟清掃活動。 

  ・千葉…7/4支部役員会開催。千葉のまちづくり振興課に情報をいただき、今後

のセミナーにつなげていきたい。 

  

事務局報告  

  ・交通費の申請用紙を配布し、最新のデータで提出をするように指示。 

  ・理事会の出欠確認メールの返信が少ないため、迷惑メール設定確認を依頼。 

  ・新会員募集時の口座振替依頼書が新しくなり、旧口振用紙の廃棄を依頼。 

  ・事務局の勤務時間の再周知。事務局の金持さんの勤務時間は月水木金の 10 時

から 15時まで。7月 31日～8月 2日まで休暇です。 

 

5.協議事項 

（1）前回議事録（2023年度第 4回理事会）承認の件 

  議事次第→議事録に修正。賛成多数で承認 

 

   (2) 三冠王について 

  ・仲間づくり（飯田組織委員長）今年度の千葉県代協の目標は 15店だが各支部で 

   目標人数を出して頂き 23店を目標にする。代理店賠責・日本代協アカデミー 

   の申込で金融庁の評価が上がる事を提案 

  ・ぼうさい探検隊マップコンクール（高橋 CSR 委員長）について現在 1 団体申込。 

   課題は小学校の案内と保険会社社員への案内。各支部 1団体の目標のお願い。 

・コンサルティングコース（積田教員委員長）新規に申し込む方が対象。12月 1日 

より開始。締め切りが 2月中旬。11月下旬にはポスター・チラシ等を配布予定。 

 

(3) 2024年度県代協レクリエーションについて 

  今西総務委員長･･･昨年はZOZOマリンで野球観戦。今年度の案として、春日部

の巨大地下貯水池（防水地下神殿）を提案。他にいい案があれば今西委員長ま

で連絡。各支部長より案の伺い。運動会のようなイベント希望あり。 

  野球観戦と防水地下神殿の協議。多数決で防水地下神殿に決定。 

 

 



(4) 千葉県代協70周年記念式典実行委員会発足について  

   実行委員長の希望者不在のため、三役会で小口前会長を推薦。 

賛成多数で実行委員長決定。 

   

6.その他 

   ・次回の理事会に代協セミナーの具体案を決めたい。2月頃に開催予定。 

   ・田原理事より支部活動費の在り方について今後の課題として取り組む。 

 

(監事講評) 

   栗田幹事…お疲れさまでした。 

   小口幹事…式次第を前日までに頂きたい。理事の責任は重要なので金銭の問

題など注意する。反対意見も聞き入れる。 

 

以上 

 

 

(次回理事会) 2024年 10月 11日(金) 午後 1:15～  於 幕張勤労市民プラザ 


